



CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 5 DECEMBRE 2022

COMPTE-RENDU

Membres présents : Blandine BÉRUJEAU, Denis BÉRUJEAU, Patrick DUPONT, Liliane CHALON, Ralph ELTABET, Eric FARDEAU, Line GRUYER, Françoise MAUBORGNE, Christian MONGIN, Marie-Jeanne MOUSSARD, Michel PODGORSKY, Mireille RAINGUEZ, Denis VELLARD.

Membres absents et excusés : Thomas COUDERT, Evelyne LAROUSSERIE, Claudine PALACIO, François VERNY.

1. ORGANISATION DE LA SOIRÉE DU 12 DÉCEMBRE

Ralph présente les points qui sont d'ores-et-déjà fixés :

Nous aurons la salle 1 dès 17 h 45, ce qui nous permettra de commencer vers 18 h 15. Une table sera installée en bas pour l'accueil + une autre à l'entrée de la salle pour faire émarger les adhérents qui auront réservé. Denis tient la liste des réservations qui comprend à ce jour plus de 70 personnes. On peut donc attendre une bonne centaine de présents.

On veillera à la présence de miroirs. Les membres « actifs » porteront le tee-shirt de Renc'Art.

Ralph fera d'abord une petite intervention (5 ou 10 mn) pour accueillir les adhérents et présenter le déroulé de la soirée. Puis sera projeté (par le régisseur Eric GERNIGON) le film de Michel (retraçant les 20 ans de Renc'Art) enregistré sur une clé USB ; Michel en a fait 2 versions, c'est la 2^e qui recueille le maximum de suffrages.

Puis viendront les prises de parole des anciens, les témoignages (Moumène HADJI, JALLADEAU, LE GALL, GIFFARD, PESSIN-GARRIC, LORCA, CORNIÈRES, GOUDET et ELTABET). Des chaises seront installées sur la scène. Chaque intervention devra durer moins de 5 m, puis la parole sera donnée à la salle pour évoquer l'avenir de l'association et du cinéma.

Vers 20 h sera projeté *Le coq est mort* (13 mn). Il sera alors 20 h 20 et nous devons quitter la salle pour un buffet organisé dans l'espace de La FabU (autorisation accordée).

Une répétition technique sera faite quelques jours avant, en accord avec le régisseur.

Les gobelets « Renc'Art » (300) commandés par Blandine seront livrés samedi 9 et réceptionnés par Ralph. Patrick propose d'en garder une cinquantaine pour le ciné-café.

Les courses du buffet seront faites par Mireille, Marie-Jeanne et Line au Monoprix vers 16 h 30. Eric viendra avec sa voiture récupérer les marchandises.

Les sacs « Renc'Art » seront distribués aux adhérents à la fin du buffet.

Des cartons d'invitation seront envoyés par mail aux adhérents par Denis, et aux officiels par Ralph. Seront invités aussi tous ceux qui travaillent au Méliès (les ouvriers, les caissiers, etc.) et aussi à Est-Ensemble.

Le film *Nosferatu* fera l'objet d'une séance gratuite pour les adhérents le mardi 12 décembre.

2. LE CONSEIL DE LA VIE ASSOCIATIVE

Christian (présent au dernier CVA pour représenter Renc'Art) rappelle que les prochaines élections (Forum des Associations) auront lieu en avril 2023 (le CVA est, en principe, renouvelé tous les 4 ans, mais avec le Covid...). Il précise qu'il y a à Montreuil environ 2 000 associations, dont 800 sont actives. Les élus du CVA ont pour rôle de développer la vie associative, ils jouent, par exemple, un grand rôle dans l'organisation de la JAM. En théorie, le CVA est aussi un lieu de débats.

Mais il semble que l'élu à la vie associative, Nathalie LANA, n'ait pas toujours les mêmes points de vue que la présidente du CVA... Blandine ajoute que ces deux personnes disent elles-mêmes que le CVA ne peut plus continuer à fonctionner comme ça... Michel ajoute qu'il y a des problèmes de relations avec les élus.

3. LE CINÉ-CAFÉ

Eric évoque la dernière séance du Ciné-Café aux Marmites Volantes (car nous ne disposerons plus de cette salle), le dimanche 4 décembre : une trentaine de personnes étaient présentes, il y eut beaucoup d'échanges intéressants ; une adolescente a dit que son film préféré était *Drôle de drame* (de Marcel Carné) !

Patrick ajoute qu'il y a trop de « chapitres » à évoquer lors de ces cinés-café, qu'il faudrait qu'une partie (les films de la télé...) fasse l'objet de discussions ailleurs, par exemple sur le site de Renc'Art.

De janvier à avril 2023, le ciné-café aura lieu à Opale (plateau-urbain) au 2 rue Franklin, salle accueillante et bien située.

4. LA COMMISSION DU CHOIX DES FILMS

Elle aura lieu vendredi 16 décembre à 18 h, a priori chez Denis et Blandine.

5. DIVERS

Une adhérente souhaiterait qu'un ciné-débat porte sur *Ordet* de Dreyer...

Blandine dit que *Mauvaises filles* (qui porte sur la prise en charge des jeunes à partir de 18 ans) serait aussi très intéressant ; mais ce type de projet n'est pas facile à organiser, car il faut trouver des professionnels pour animer les débats.

Il faudra aussi reparler des visites à proposer à nos adhérents. Patrick a déjà fait quelques propositions (CNC...), à revoir donc.

Le prochain conseil d'administration aura lieu **Lundi 19 décembre 2022**
à 18 h 30 dans la salle pédagogique.

Pour le conseil d'administration,
Line GRUYER